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第２０２４例会 報告（2013・8・2）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告

前年度会員組織委員長 正田惠一君８．卓 話
＆ 会員増強担当 須田眞一君

例会終了後定例理事会開催９．点 鐘

阿左美会長◆会長報告
１．本日、各テーブルにガバナー月信が配布されてお

ります。皆様にご覧いただきたい内容がたくさんあ
ります。先ず、表紙に、我がクラブの若手ナンバー
３の顔写真が載っています。また、 年規定審議２０１３
会で改正になった出席規定について詳しく紹介され
ていますので、ご確認下さい。そして、矢野パスト
ガバナーのエッセイが掲載されています。新会員紹
介では、山形剛君が紹介されています。

２．明日 日 土 に伊勢崎プリオパレスで、地区ロータ３ ( )
リー財団セミナーが開催されます。当クラブから、
地区役員で新地区補助金委員長の下井田秀一君、グ
ローバル補助金委員の家住慧路君、そして奉仕プロ
ジェクト委員長であります乾和久君、ロータリー財

５団を担当されている江原利夫君、そして私 会長の
名で出席して参ります。

３．来週の木曜日 日に、地区管理運営セミナーが前８
橋問屋センター会館で行われ、各クラブの幹事と事
務局が義務出席となっております。当クラブから髙
森幹事と事務局の清水さんが出席致します。

幹事◆幹事報告 髙森
◇ロータリーの友８月号を配布致しました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信 月号８ が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.５２８を１５部頂きました。◇
次例会は納涼家族会です｡点鐘ＰＭ６：３０、会場 桐生プリ◇
オパレス（家族総会ＰＭ６：００～）

◇ が 月から になりました。ロータリーレート ８ １ドル１００円
◇下記のものが届いています。
・クラブ雑誌委員長用ロータリーの友手引書
・第 回ロータリー日韓親善会議のご案内１２
・本田ガバナー事務所夏季休暇のお知らせ(8/12～16)

◇例会変更のお知らせ
太田西ＲＣ 8/14(休)､8/21 伊勢崎南･藤岡北ＲＣ 8/13(休)
前橋東ＲＣ 8/15(休)､8/29 前橋西ＲＣ 8/9､8/16(休)
前橋北ＲＣ 8/12(休)､8/26､9/16(休)､9/23(休)
前橋中央ＲＣ 8/14(休)､8/21､8/28
沼田ＲＣ 8/13(休)､8/20､8/27､9/3､9/10

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/29 桐生中央ＲＣ 7/25 桐生赤城ＲＣ 7/23

１２９５キロカロリー◆食事メニュー

夏野菜のキーマカレー､麦ライス､ツナ＆玉子サラダ､
イカときゅうりの梅肉和え､香の物､フルーツヨーグルト

◆委員会報告
新木出席担当◇出席報告

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ １０ ７ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５０ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ４ ８４．００

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９２．００
□拠金委員会

七五三木拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
諏訪大社ＲＣのライラ研修に行って参ります｡ようや
く彼女ができました(笑)

故片貝パスト会長ご子息･片貝悠様
江原君三井の森(茅野市)で片貝悠君に会って来ました

江原さん､やったね 天沼君
正田さん卓話ありがとうございます

阿左美君､新木君､霜村君､髙森君､
前原君､福島君､近藤君､七五三木君

正田さん､須田さん宜しくお願いします 塚本君
来週は納涼家族会です｡宜しくお願いします

花房君､津久井君
本年もよろしく 齋藤君
増強月間です｡宜しく 須田君

江原Ｒ財団担当◇ロータリー財団
正田さん卓話ご苦労様です 新木君､近藤君､福島君
正田さん､須田さん宜しくお願いします 塚本君
増強月間です｡宜しく 須田君
納涼会宜しくお願いします 前原君
本年もよろしく 齋藤君

栗原 米山奨学担当□米山ＢＯＸ (幸)

正田さん卓話ご苦労様です
新木君､近藤君､福島君､乾君

正田さん､須田さん宜しくお願いします 塚本君
増強月間です｡宜しく 須田君
本年もよろしく 齋藤君
生まれ在所の大間々祇園に行ってきました 石川君

三井の森で偶然片貝悠君(彼女同伴)に会いました。
ライラ研修(長野県)に誘われたので参加されるそうです。
ニコニコ へ入れて下さいとお預かりして来ました。Box
いつも西クラブの週報をネットで見てくれているそうです。
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□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。８
先ず、表紙についてですが、今月号からまた会員か
ら寄せられた写真が両面の表紙を飾っています。こ

。の写真については縦組み 頁に詳しく解説しています２９
左開き横組みでは、 頁に 指定記事として 会１ ＲＩ ＲＩ

長メッセージが、 頁から会員増強月間に因んで会５
員増強の色々のアイディアが紹介されています。そ
の中で 頁には太田ＲＣが、 頁にはクラブの平均９ １１

、 。会員数の推移が載っていますので 注目して下さい
そして 頁からリスボン国際大会での前ＲＩ会長の１４
田中作次氏の講話が載っています。また、よねやま
だより( 頁)はロータリー米山記念奨学事業の基礎３０
知識「奨学金制度編」です。詳しく解説しています
ので、是非読んで戴きたいと思います。

次に右開き縦組みですが、 頁から串本町長の講２
演『日本･トルコ友好の礎･先人の偉業を後世に伝え
るために』が載っています。 頁からは『友愛の広７
場』で会員からの投稿欄ですが 「バナー自慢」が今、
年度からこの中に移動したとの事です。 頁は１４･１５
『俳壇･歌壇･柳壇』で、地区内ロータリアンの作品
も紹介されていますので、当クラブの会員も是非投
稿して戴きたいと思います。 頁からの『ロータリ１６
ーアットワーク』はクラブの活動を写真入りで紹介
する所ですが、 頁に桐生赤城ＲＣの「高校生と一１９
緒に早朝清掃」が載っています。

以上、簡単にご説明致しました。
栗原 ゴルフ部長□ゴルフ部 (幸)

地区大会の記念ゴルフコンペが 月 日(日)サン９ ２９
コー カントリークラブで開催されます。申込締切７２

。 。は 月 日(金)です 参加希望者はお申し出下さい８ ２３

８月２日理事会報告
１．地区大会の登録については８月２１日の桐生５ＲＣ会長

幹事会で確認後、再度理事会で審議して決める。また
ロータリーモメントと友愛の広場については会長に一任
する。

２．地区大会ゴルフコンペは参加希望者を募る。参加費は
クラブ負担とする。

３．例会名札消耗の為､買い替えについて会長に一任する。
４．栃尾ＲＣ訪問は､１１月５日例会出席､６日合同ゴルフを
予定する。

５．冊子｢桐生西ロータリークラブの奉仕活動｣の改訂版100
部の刊行を承認する。

６．事務局夏季休暇は８月１３日(火)～１６日(金)とする。

卓 話

前年度
会員組織委員長

惠一 君正田

「会員増強及び
拡大月間に因んで」

皆さん こんにちは 私が会員増強の話をすると ま、 。 、「

だ正田がやっているのか、年度が変わったんだぞ、ひ

っこめ!!」なんて言われるかも知れませんが、今月は

会員増強及び拡大月間ですので、塚本会員組織委員長

からの要請がありまして、ロータリーに『No』は無い

の精神でお受けさせていただく事になりました。馴れ

ないものでお聞き苦しいとは思いますが、卓話として

。お話しさせていただきますので宜しくお願い致します

まず昨年度の会員増強では、たくさんの皆様にご協
力を賜りまして誠にありがとうございました。目標を
大きく割る数字ではございましたが、偶々他クラブの
動きがあまり良くなかったようで、桐生の５ＲＣの中
では、まあまあの成績に見える結果を出させていただ
くことが出来ました。これもひとえに皆様方のご協力
の賜物と深く感謝致しております。

さて、昨年度、東郷年度のクラブの活動方針の一つ
目に、クラブの活性化と会員増強とありましたので、
会員組織委員会の活動方針を作成するに当たって会長･

。幹事宛てに次のような要望書を提出させて戴きました

そして、同じ委員会の羽鳥クラブ研修リーダーを司
会者としてのクラブフォーラムの機会を作って頂き、
高齢化社会が増々進んで行く中で、会長が病院経営の
医者、副会長が介護施設の経営者、幹事が寺の住職、
そして会員組織委員長が葬儀屋という今の時代背景に
合ってはいるが、今後はなかなか無いめずらしい組み
合わせの中で、皆様のお力をお貸し頂きたいという事
をお願いした。先ず、高森副幹事からグループ編成の
説明をさせて頂き、会員増強担当の武井パスト会長か
ら会員増強への協力をお願いして頂き、ロータリー情
報担当の井本パスト会長から 「不景気な時だからこそ、
ロータリーの仲間」というお話をして頂きました。最
後に近藤副会長の会員増強宣言でスタートを切らせて
頂きました。

東郷会長殿・坪井幹事殿
今年度の桐生西ＲＣのパフォーマンススタンス
１．ロータリーが国際的な組織になって 年目100
２．日本人で 人目のＲＩ会長輩出3
３．第 分区Ａ（桐生地区）からのガバナー輩出2
このような特別年度を意識して会員増強を計りたい
陰の目標

純増 名10
新会員入会 名20

◎場合によれば桐生ＲＣを抜くことが出来ます。
戦略

クラブ会員全員に意識付けを計り、
全員で新会員獲得に動く。

戦術
１． 人 名の会員獲得意識を全会員に持って頂く。1 1
２．紹介 人以下のメンバーは 月 日のセミナーに3 8 24

参加して頂く。
３． グループに分け正田･近藤･羽鳥･高森が4

。グループリーダーとして会員増強を推進したい

江原利夫事務所土地家屋調査士

江 原 利 夫代 表

4004-5桐生市新里町新川

０２７７－７４－６１９０℡

日本代替医療食品研究会社団法人

福 島 賢 一会 長

964-10-106伊勢崎市境上渕名

０２７０－７６－０６６２℡
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そして 年間、会員皆様方に次のような結果を作っ1
て頂きました。

１．まず東郷年度の入会式のサイクルヒット
これは予定して作ったものではありませんが、
結果として、節目節目の例会に入会式をすること
が出来ました。

２．続きまして、これは昨年東郷年度の会員数 名４６
でのスタート時にお示しした会員減少予測表です。

このままでは、 平成 年には会員数 名、２０１５ ２７) ３８(
平成 年には会員数 名のクラブになっ２０２０ ３２ ２５( )

。てしまうと説明させていただいた表でございます
その時に実際には会のパワーは大きく減少し、

もっと少人数になるであろうと申し添えました。
しかし幸いにも、今年度はお陰様で 人から 人４６ ５３
へと 名 増やすことが出来ました。７ （１５．２％）

３．次に東郷年度と阿左美年度のスタート時の桐生
の ロータリークラブの会員数を棒グラフで表し５
ました。

桐生南・桐生中央・桐生赤城が全く変わらず、
桐生ＲＣが５名の減少です。これは西クラブでも
矢野会員がガバナーを務めた年度を思い起こせば
お解りの事と思いますが、ガバナー輩出クラブゆ
えの会員増強にまで手が回らなかったという結果
だと思います。

67
62

そんな中で当西クラブのみが 名増というプラ７
スの実績を作ることが出来、第２分区Ａでの純
増 名という結果に貢献できたことは、親クラブ２

。に対しての親孝行ができた事ではないでしょうか
これによって昨年は桐生クラブと桐生西クラブ

の会員数の差は 名でしたが、今年は 名に減り２１ ９
ました。

４．次に西クラブの達成率を検証しますと、新入会
２０ ８ ４０員数が目標 名に対して実績が 名で達成率

％、純増が目標 名に対して実績が 名で達成率１０ ７
が ％です。ロータリークラブだから許されるけ７０
れど、皆さんの会社で社員さんがこうゆう結果を
持ってきたら、机を蹴っ飛ばして怒る数字だと思
います。

それでは新入会員 名が同じ間隔で入会したら８
どの位の間隔になるかというと、 ヶ月間で８名１２
ですから ヶ月に 名の入会となります。１．５ １

それと昨年、私は皆んなで頑張れば 名達成で２０
きると思いました。そうすれば桐生の中で一番
会員数が多いクラブになれるかもしれないと申し
上げましたが、それは叶いませんでした。

結果としては桐生クラブが 名減りましたので５
あと 名入会していたら桐生クラブと同数、あと９

名入会してくれたら桐生クラブより 名リード１０ １
できたわけなんです。

それでは次に何で会員を増やさなくちゃいけないか
というお話ですが、これは私の個人的な意見としてな
んですけれど、やはり何にでも適性数というのがあり
ます。

私は武井さんが会長の時に入会しましたが、同じ日
に３名が入会しました。その年のスタート時の会員数
が 名、そしてその 年後の 周年記念式典が行われ７１ ４ ２０

８４ ４ ９０た北村年度が 名、そしてその 年後の小橋年度の
名を体験しておりますが、やはり例会場の温度が違い
ます。活気が違います。特に新入会員を育成する為に
は 人から 人位の会員がおった方が、伸び伸びした８０ ９０
ロータリー活動が出来ると思います。

今、ＣＬＰで委員長を担当と呼ぶようにした部門が
あります。あれは苦肉の策で、一番のマイナスはロ１５

ータリアンが育たない事だと思います。だから適正会
員数が必要になります。

又、会員拡張をしていくにも桐生で会員数が一番と
いうポジションを取ると強いです 「何で一番がいいん。
ですか？ 「何で二番じゃいけないんですか？」なんて」
言った人がおりましたが、それは一番の強みを理解で
きない人の言うことです。

日本で一番高い山は富士山だということは誰でも知
っている事ですが、二番目に高い山、三番目に高い山
を知っている人がほとんどおらないという現実が、そ
れを証明してくれます （但し、乾さんを除く…乾さん。
の卓話により二番目に高い山、三番目に高い山を知っ
ている人がいることを知りました ）。

もう一つ、会員を増強していくのに大切なことは退
会防止です。新しい人が入って来ても辞めていく会員
がいたらザルと同じです。退会防止策は会員が辞めた
くないクラブにすることです。それにはロータリーク
ラブの価値を学んで行く事だと思います。

日本で最初に出来たロータリークラブは東京ロータ
リークラブですが、最初は英語を話せない人は入会出
来なかったと聞いております。その東京ＲＣの創始者
であります米山梅吉さんは、内緒で自分のポケットマ
ネーで東南アジアから日本に来る貧しい留学生に援助
していたそうです。米山さん亡き後それを知った東京
ＲＣの人達が遺志をついで米山奨学金を作り、その後
日本のロータリークラブに拡大したのが米山ボックス

東郷年度入会式のサイクルヒット
2012（平成24）年

（7月6日） 斎藤 政治君①初例会
会員増強及び拡大月間（8月24日）七五三木正君②
地区会員組織強化委員長 松倉ＰＧ講話

（12月7日） 今泉 攻一君③年次総会
2013（平成25）年

（1月11日） 松原 豊 君④新年初例会
栗原 秀一君

（6月21日） 山形 剛 君⑤さよなら例会
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だと聞いておりますが、あれは内緒でやっていたから
美しい善意として価値が認められたのだと思います。

「 。」 、あれを 私はこういう善行をやっております なんて
もし米山梅吉さんが発表したとしたら、今の米山ボッ
クスは無かったのではないでしょうか？善意は宣伝し
ない方が価値が認められるようです。

私が入会した頃の親睦委員長は、しょっちゅう炉辺
会談を行って、飲みながら教育してくれました。ロー
タリーの善行を「わからないところに趣があり、目立
たないところに喜びがある」と教えて下さいました。
まさにロータリアンの美徳だと思います。

又 貧しい国の人達に援助の手を差し伸べるのも ロ、 、「
ータリーはただ金品を援助するのではなく、食料や産
業の作り方を教えることで援助する」という、ロータ

。 、リーの神髄のようなものを教えて下さいました 更に
「ロータリークラブは奉仕をする団体ではなく、奉仕
を学ぶところだ」とも教えて下さいました。

今はＩＴやインターネットの普及で、何でもかんで
も自分を表現する時代であり、お金さえ払えば何でも
手に入る豊かな時代になった為、人間関係が希薄にな
っているような気がします。私達ロータリアンが職業
を通じて社会に貢献することと、品位を意識して善意
と友情を皆んなが高めていったとしたら、ロータリア
ンとしての誇りを認識し、安易な退会者は出なくなる
と思います。

本日はシニア会員でありぐうたらロータリアンであ
る、不肖、私が普段の私らしくない話をさせていただ
きました。どうぞ、ロータリーの友情に免じてお許し
願いとう存じます。

ご静聴ありがとうございました。

会員増強担当

眞一 君須田

「正田前委員長に
卓話をお願いするにあたり
＆ 会員増強について」

正田さんには、有益な卓話をありがとうございました。
増強拡大月間と申しますと、地区のお偉いさんをお招
きして『ロータリーの何たるか』を説いて、だからお
互いに頑張ろういうパターンが多かったと存じます。
昨年は松倉パストガバナーをお招きする予定でした。
理論だけでは物事は達成できません。

そこで今回は、地区いや全国でもダントツの実績を
、達成された方の手法を伝授させて頂こうかと思ったら

偶々私達のクラブの正田前委員長だったという事でし
た。また、それをサポート下さった会員各位にも敬意
を表する所であります。

正田さんは私の年度にも、壊滅寸前だったローター
アクトを 名に拡大された実績をお持ちです。爽やか１４
な弁舌が事業にも大いに貢献されておられる様に、ロ
ータリーでも活かされていると思います。

前年度桐生西ＲＣに賛同して入会いただいた斎藤政
治君、七五三木正君、今泉攻一君、松原 豊君、栗原
秀一君、早川勇一君、下城サト子さん、山形 剛君、
クラブ一同改めまして歓迎申し上げますと共に、大い
にご期待申し上げます。

尚、ロータリーでは、ご承知と存じますが、全会員
平等という意味で『君』呼びです。

来週の 日(土)は楽しみの納涼家族会です。新入会１０

《次例会予告》

８月２３日(金) 会 員 卓 話

８月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

、員の皆さんはクラブ運営委員の方が多いと存じますが
良い思い出になると思いますので、頑張って下さい。
期待させてもらっております。

ロータリーは“エンドレスの社会大学”だと思って
おります。そこで何を学ぶか、何を身につけるかは皆
さん次第です。求める志があれば“無限大の泉”だと
存じます。

ロータリーは奉仕団体ですが、先ずは親睦が一番で
す 親睦なくして奉仕なし と存じます 皆さんが 楽。『 』 。 「
しいな 「有意義だなぁ」と思って頂ければ、必ず友」、
人を誘って頂けると存じます。クラブ会員協力しあう
中で、名実共に桐生５ＲＣの中で一番楽しい素晴らし
いクラブにしようではありませんか 」。

本年も、会員増強に宜しくご協力の程、お願い申し
上げます。

８月１６日(金)は公式休会です

地区ロータリー財団セミナーに出席
未来の夢計画実施初年度にあたるロータリー財団の

セミナーが、８月３日(土)、伊勢崎プリオパレスで開
催されました。

当クラブから、新地区補助金委員長を務める下井田
秀一君、グローバル補助金委員の家住慧路君、阿左美
博会長、奉仕プロジェクト委員長の乾和久君、ロータ
リー財団を担当する江原利夫君の５名が出席しました。

セミナーは朝から夕方までの長時間にわたり、財団
の仕組みや申請の手続き、計画事例の発表などが行わ
れ、有効活用できるプラン作りや実施に向け、しっか
り学んで参り
ました。

安 養 寺

舩 戸 義 澄住 職
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㈲ 花 ぶ さ

花 房 孝 道代表取締役
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